

### 稲刈りをしました（3・4年生）

10月26日（木）に、3・4年生が、地域のボランティアの皆様にご指導いただきながら、稲刈りを行いました。とてもよいお天気で、稲刈り日和でした。



3年生は、稲刈り初体験です。4年生は、2年目の稲刈りを体験しました。

子どもたちは、稲刈り鎌を使って、一株一株丁寧に稲を刈り取りました。稲を刈った後は、6株をひとまとめにして、藁で括ります。括るのにもコツがありました。前日に藁を水に浸し、湿ったわらを使って稲を束ねます。括り方が甘いと、稲を稲木にかけるときに、ほどけてしまいます。子どもたちは、友だちと協力しながら手際よく稲を束ねていました。

稲刈り2年目の4年生は、鎌の使い方も慣れたものです。刈残しが無い状態で、上手に刈り取っていました。



9月初めにみんなで作った案山子に見守られながら、みんなで協力して稲刈りを行いました。藁で稲を括るのが、子どもたちにとっては大変難しかったようです。最後まで、根気強く取り組みました。



刈り取った稲の束を、稲木にかけていきました。



平荘小学校最後の稲刈りとなりました。先輩たちから受け継いできた環境体験学習です。できる限り昔ながらの手作業での米作りをモットーに学習を進めてきました。自然と環境、そして、人とのつながりについて、体験を通して学ぶところが数多くありました。この後、2学期後半は、脱穀をし、収穫祭（もちつき体験と感謝の会）を行います。3学期は、収穫したお米の販売を行う予定です。ボランティアの皆様、いつもありがとうございます。

